

ACTI celebra su 40° aniversario con miras a 2025

Con la asistencia de autoridades, representantes del mundo académico y de las 120 empresas que forman parte de ella, la Asociación Chilena de Empresas de Tecnología de Información (ACTI A.G.) celebró su 40° aniversario, en un año marcado por los esfuerzos realizados por el gremio para promover la transformación digital y la innovación tecnológica en el país.

En su discurso de bienvenida, Francisco Guzmán, Presidente de la ACTI, hizo un llamado a seguir trabajando de manera colaborativa, destacando los logros que ha alcanzado el país durante este año en temas normativos, de infraestructura y capital humano, y recaló que “nuestro rol en ACTI tiene que ser un impulsor de otros sectores productivos mediante la tecnología y la digitalización. Hoy vemos grandes espacios de desarrollo en sectores como agricultura, forestal, portuario y muchos otros”

Durante este año, la organización ha participado activamente en la discusión de diversos proyectos legislativos a través de sus 11 mesas de trabajo. Entre ellos destacan la Ley de Inteligencia Artificial; la Ley de Transferencia de Tecnología y Conocimiento; y la Ley de Protección de Datos. Además, ha impulsado distintos encuentros y seminarios, como los Tech Awards y la Cumbre Tecnológica.

La instancia también contó con la participación de otros gremios, quienes celebraron el trabajo realizado por la ACTI durante los últimos años en el dinámico y cambiante ecosistema digital.

Para cerrar su discurso, el Presidente de la ACTI nombró los desafíos que enfrentará el país en materia digital para 2025. Subrayó la importancia de la colaboración entre el sector público, el privado y la academia para consolidar y fortalecer la posición de Chile a nivel mundial.

